



# ポプラ並木

令和6年12月号

## ふり返れば

あつという間の2学期でした。ともすると1日1日は長く感じたことがあるのかもしれません、振り返ってみると、本当に月日の経つのは早いものです。早いと感じるのは、充実していたからなのかもしれません。

さて、定期テストが間近に迫った約1か月前の昼休み時間のことです。廊下を歩いていると、ある教室で、単語帳をテンポ良くめくっている生徒がいました。単語帳と書きましたが、実際に何が書かれてあったのかは分かりませんでした。あまりにテンポがいいものですから、その場で声をかけるタイミングを逸してしまいました。このような光景は、朝や業間のちょっととしたすきま時間にも見られました。このような努力ができるのは、とてもすばらしいことだと思います。やはり「勝つコツはコツコツ」です。先月末には定期テストがありました。事前のテスト対策はできていましたか。返却された答案から、テストの時点で、何割、何%分かっていたのか、理解できていたのかが分かったと思います。今の取り組み方、テスト勉強の仕方や日頃の授業の受け方をしっかりと反省し、次に生かす必要があります。3学期早々の1月9日からは、どの学年も実力テストが控えています。3年生にとっては、最後の力試しになるでしょう。是非この冬休みの機会に、自宅学習の仕方も含め、どのようにすれば学びを定着できるかについて、ご家庭でもご一考いただけすると幸いです。

右の写真にもありますように、先日は、日南駅周辺のクリーン活動に、多数の生徒、保護者の皆様にご協力いただきました。昨年度から参加しております。昨年度は生徒だけで約100名の参加でした。本年度は、それを大きく上回る生徒155名、保護者47名の参加でした。本当にありがとうございました。感謝申し上げます。

## お知らせ

本年度も学校だよりの裏面は、保健だよりと生徒指導通信を掲載します。学校や生徒の様子については吾田中ホームページでもお知らせしますので、そちらも是非ご覧ください。

⇒

※QRコードは株デンソーウェーブの登録商標です



## <12月の主な行事>

- 第3回参観日(12月6日)



- 吾田中クリーン活動(12月8日)

※JR 日南線管内駅(日南駅)美化作業



- 避難訓練(地震・火災)(12月12日)

